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¿Qué nos puedes contar respecto del señor Poblete y una agresión a una 

persona?  

Nos íbamos en la noche todos más o menos tarde.  

Yo andaba con mi hija esa noche, no me acuerdo si era viernes o sábado entre 

la 1:00  y 2:00 de la mañana. Fui a cerrar el paraguas y ahí tuve una pequeña 

discusión con unos jóvenes que querían poner un parlante. Logré que lo 

apagaran y que se acabara el tema. Con mi hija nos vamos retirando del 

paraguas y a Poblete lo vi, vi que andaba con trago, pero no tuve mayor 

conversación con él.   

Cuando me iba yendo estaba este joven de azul que le pegaron y lo paré 

porque andaba odiando para todos lados. Le dije que se quedara tranquilo, 

que se había cerrado el paragua y se retirara.  Le dije al guardia que si seguia 

molestando el joven que llamara a Carabineros y que lo llevaran detenido qué 

y ahí me fui y no supe más del tema.  

Tengo entendido que media hora después por lo menos tiene que haber 

pasado.  

Yo no estaba cuando pasó esta situación ya me había ido con mi hija y supe al 

otro día esto. Me mandan la grabación y hablé con Claudio Flores y ahí se 

tomaron las determinaciones que había que tomar.  

¿Tú sabes si se presentó Carabineros o si fue citado a Carabineros? 

No, no se presentó. Yo pregunté al guardia y no se llamó Carabineros. 

¿Sabes si hubo alguna constancia en Carabineros o una denuncia? 

Nadie me comunicó nada, la verdad que no. 



Cuando usted se iba retirando con su hija y le dice a este señor que parece 

que está molestando, odiando. ¿Está discutiendo con alguien y usted lo 

separó? 

Sí, estaba discutiendo con un joven de camisa blanca más o menos como el de 

porte, más o menos de la misma edad. No tengo idea quién era. Tampoco sabía 

quién era el toro azul. Le dije no es para estar aquí, se cerró el paraguas, así 

que váyanse y dejé esa Instrucción al guardia, nada más. No, no fue más que 

eso. Fui todo lo que vi y al otro día me enteré de lo que había pasado por 

intermedio de la grabación y después con Claudio Flores que transmitía el 

rodeo y Poblete trabajaba para él en ese minuto. 

¿Sabes si la persona que recibió el golpe terminó con alguna situación más 

grave como un golpe en la nariz? 

Estuve averiguando después, y a él no lo pillé el otro día en la medialuna, quise 

saber de él y me dijeron que había quedado, no sé si con la nariz quebrada o 

el pómulo quebrado con esa patada que le pusieron.  

¿Pero tú tienes conocimiento? 

No, no tengo conocimiento.  

¿Este joven de azul era empleado o corredor? ¿Sabes cuál era su 

procedencia? 

Por lo que puede averiguar era petisero de La Capellanía. 

Fue una vergüenza lo que pasó. No puede seguir ocurriendo una cosa así en 

ninguna medialuna ni Clasificatorio, ni nada. Fue muy feo. 

Sin más que agregar se pone fin a la declaración. 


